

## Des entreprises réunionnaises au Kenya



La délégation réunionnaise a même été reçue par l'ambassadeur de France au Kenya (photo DR)

## CLUB EXPORT. Une délégation de cinq chefs d'entreprises s'est rendue à Nairobi du 2 au 7 Octobre dernier dans le cadre de la deuxième édition des Rencontres Africa

Orientée autour de 8 grandes thématiques dont les industries aéronautiques et automobiles et le financement en Afrique, cette édition 2017 a permis à plus de 3000 entreprises africaines et plus de 400 entreprises françaises de se rencontrer sur trois territoires: Abidjan, Nairobi et Tunis. La France était également représentée par une délégation Mahoraise de 7 entreprises.

Après avoir mené des missions de prospections en Côte d'Ivoire, en Afrique du Sud et au Mozambique, le Club Export Réunion poursuit l'exploration des opportunités d'affaires à l'export sur le marché kenyan. Les secteurs concernés visent essentiellement les services (les services représentent plus de 50% du PIB du pays), les infrastructures, l'équipement, le BTP et l'ingénierie BTP, l'agriculture et enfin l'énergie. Un programme de conférences, de rencontres et de rendez-vous BtoB était organisé dont une cinquantaine pour les entreprises réunionnaises.

Il faut dire qu'avec un PIB estimé à 66,3 milliards de dollars en 2016, le Kenya constitue la plus importante économie des pays de la Communauté d'Afrique de l'Est et est classé dans la catégorie des pays à revenu intermédiaire.

Le programme Vision 2030 a permis au Kenya de doubler son taux de croissance. Un programme qui ambitionne de transformer l'économie du pays. Les entreprises réunionnaises intéressées par cette vision ont d'ores et déjà décidé de se rendre à nouveau au Kenya en 2018.